
Pièces 3 Pièces

Superficie 47 m²

Référence 84098209

Prix 198 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Appartement  à  rénover  en  plein  coeur  de  Stanislas,  au  3ème  étage,  sans

ascenseur, parquet dans toutes les pièces, belle hauteur sous plafond et vue mer

panoramique.Il  se  compose  de  deux  chambres,  un  séjour  et  une  cuisine.Ce

logement est occupé par un couple de personnes âgées (81 ans) avec un loyer de

667 euros par mois.Place de parking dans la rue ou en location à proximité.Pas de

charges  de  copropriété.Idéal  investissement.Très  bien  situé  à  deux  pas  des

commerces et du centre ville.Les informations sur les risques auxquels ce bien est

exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Apartment to renovate in the heart  of  Stanislas, on 3rd floor,  no elevator,  parquet

flooring  in  all  rooms,  high  ceilings  and  panoramic  sea  view.It  comprises  two

bedrooms,  a  living  room  and  a  kitchen.The  apartment  is  occupied  by  an  elderly

couple  (81  years  old)  at  a  rent  of  667  euros  per  month.Street  parking  or  nearby

rental  parking  space.No  co-ownership  charges.Excellent  location  close  to  shops

and  town  center.Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is

available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES
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